

HERMOSILLO, 22 de Agosto 2016.- Deseando lo mejor a los estudiantes e invitando a que aprovechen la oportunidad del estudio, la Gobernadora Claudia Pavlovich visitó al inicio del ciclo escolar 2016 - 2017, una escuela preescolar en Hermosillo y una primaria en Esqueda, municipio de Fronteras.

En el ciclo escolar 2016-2017 se atenderán en Sonora 627 mil alumnos de nivel básico, y se reportó un buen inicio por parte de la Secretaría de Educación y Cultura con el 99.77 por ciento de escuelas en servicio.

La Gobernadora Claudia Pavlovich recorrió cada una de las aulas del Jardín de Niños José María Morelos, en Hermosillo, para saludar a los pequeños alumnos y alumnas, madres y padres de familia que ahí se encontraban, así como a las maestras de dicho plantel a quienes pidió su apoyo en la formación en el interior de las aulas.

"La verdad es que les deseo lo mejor, que estudien mucho, que obedezcan a sus maestros, a sus padres, que estén muy contentos, que aprovechen la oportunidad del estudio, el estudio es lo más importante para salir adelante en la vida", expresó.

Posteriromente, luego de visitar Agua Prieta en gira de trabajo, la Gobernadora Claudia Pavlovich acudió a Esqueda, municipio de Fronteras, donde convivió con estudiantes y padres de familia de la escuela primaria "Jesús García".

## Verifica gobernadora el inicio de clases

Escrito por Comunicado Lunes 22 de Agosto de 2016 20:48

Exhortó a los estudiantes de Sonora a creer en sus sueños y aprovechar la oportunidad de recibir educación en las aulas que los forjarán como profesionistas en el futuro. "Estudien porque el estudio los va a sacar adelante siempre", dijo.

Indicó que es en el hogar donde los padres de familia tienen la tarea fundamental y deben fomentar los valores y principios más importantes para hacer de los hoy estudiantes, hombres y mujeres de bien en el mañana.

"Estamos haciendo el mejor esfuerzo que se hace en un gobierno; como madre de familia entiendo muy bien lo que significa el inicio de clases, vamos a estar muy atentos a todo lo que se requiera, vamos a estar pendientes de cualquier dificultad que se presente en cualquiera de las 2 mil 762 escuelas para resolver todos juntos", dijo.

Visita a alumna de preescolar

Entre el bullicio del primer día de clases, risas y llantos de algunos pequeños que no querían separarse de sus mamás es como la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano recorrió las aulas del preescolar "José María Morelos" donde saludó a Mariana Arvizu Flores, alumna del tercer grado E.

En un evento celebrado en la Secundaria 12 de Hermosillo al cierre del ciclo escolar 2015-2016, la pequeña Mariana, de apenas cinco años de edad, invitó a la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano a que visitara el jardín de niños donde ella es alumna.

En esta ocasión la niña tuvo la oportunidad de saludar nuevamente a la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano desde su pupitre junto con sus compañeros quienes felices iniciaron un nuevo ciclo escolar.

"Como madre de familia quise venir personalmente a este jardín de niños por invitación de Marianita para ver cómo se encuentra el inicio, cómo están los niños, recuerdo cuando yo

## Verifica gobernadora el inicio de clases

Escrito por Comunicado
Lunes 22 de Agosto de 2016 20:48

dejaba a mis niñas en kínder y duele mucho porque a veces lloran pero el preescolar es muy importante en su formación", señaló la Gobernadora Claudia Pavlovich.

En datos:

Más de 627 mil alumnos de educación Básica regresaron a clases en Sonora.

El 99.77% de escuelas de preescolar, primaria y secundaria iniciaron labores.

De los 3,966 planteles a cargo de la SEC, solo ocho están en proceso de reapertura, ya que se trabaja para garantizar entornos adecuados para la enseñanza y el aprendizaje.

Más de 26 mil maestros que se presentaron a laborar este lunes.

Ocho escuelas no regresaron clases, cinco por cuestión de infraestructura, tres por falta de personal docente, que en breve se incorporara a sus labores.